



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
Fraktion in der Nidderauer Stadtverordnetenversammlung



Bündnis90/DIE GRÜNEN
Nidderau

An Herrn Jan Jakobi
Stadt Nidderau Am Steinweg 1
61130 Nidderau

Nidderau, den 16.06.2021

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Jakobi,

die Fraktionen von SPD und Bündnis 90/Die Grünen stellen folgenden Antrag an die Stadtverordnetenversammlung zur Beschlussfassung:

Bepflanzung der Innenbereiche der städtischen Verkehrskreisel mit mehrjährigen, blühenden und insektenfreundlichen Stauden

Der Magistrat wird beauftragt, vergl. des Beschlusses von 2017 zur Ausbringung extensiver Blümmischungen, die Innenbereiche der städtischen Verkehrskreisel mit blühenden, mehrjährigen, insektenfreundlichen Stauden (siehe Karbener oder Maintaler Modell) zu bepflanzen. Hierbei ist besonderer Wert auf ein optisch ansprechendes Ensemble zu legen.

Begründung:

Die bereits bestehenden Blühstreifen vor dem Kino in Heldenbergen, am Rande des Stadtplatzes und am Gehrener Ring haben gezeigt, dass sich durch die Ausbringung, bzw. Anpflanzung von pflegeextensiven Blümmischungen die Artenvielfalt im Stadtgebiet steigern aber auch der Bauhof durch reduzierte Pflegearbeiten entlasten wird und so Kosten gespart werden können.

Die Flächen bringen Farbe, Düfte und Insekten ins Stadtbild. Sie werden von der Bevölkerung sehr gut angenommen. Immer wieder pflücken sogar Bürger Blumen dort und äußern sich sehr positiv.

Die Kreisel werden durch eine Staudenbepflanzung auch zu einer Attraktion in unserer Stadt, wie es in Karben, Maintal oder Altenstadt bereits der Fall ist. Sie überdauern den Winter, jährliche Nachpflanzungen entfallen, und der Pflegeaufwand kann durch die wegfallenden Mäharbeiten reduziert werden.

Zur Vorbereitung der Pflanzsaison 2022 ist die Beratung des Bauhofes durch die Mitarbeiter des Main Kinzig Blüht Netzes wahrzunehmen und dem JUS zu berichten

Mit freundlichen Grüßen

Vinzenz Bailey
Vorsitzender SPD-Fraktion

Gerrit Rippen
Vorsitzender Bündnis90/Grünen Fraktion